

La petite histoire

Auvergne-
Rhône-Alpes

Un food truck à l'Ehpad !

Dans un quartier d'Annecy (Haute-Savoie), un nouveau petit food truck bleu sert depuis le mois de juin des repas aux locaux et aux touristes de passage. Rien de très original, sauf qu'il se trouve dans l'enceinte d'un Ehpad et qu'il est en partie géré par ses résidents. « Je revis, je me sens de nouveau utile ! », s'enthousiasme Marie-France, 87 ans, ancienne garagiste, qui tient la caisse du food truck plusieurs fois par semaine avec son amie Suzanne, 80 ans. « Ça permet de papoter, se réjouit cette dernière. C'est une initiative très enrichissante. Ça nous reconnecte au monde extérieur. »

C'est le responsable hôtellerie et restauration de l'Ehpad du Parmelan, David Ferreira, qui a eu l'idée de ce food truck original : « Ça amène de la vie à l'établissement, on brasse du monde, et de toutes les générations. »

Le midi, le repas à 15 € est identique à celui servi au restaurant de l'Ehpad, et il peut être pris dans la même salle que les résidents. « C'est très pratique, ça renoue le contact avec les anciens, et en plus c'est bon », salue un travailleur du quartier, venu prendre son en-cas du midi.

THOMAS PUEYO